

Editorial

La Universidad Laica "VICENTE ROCAFUERTE" de Guayaquil ULVRG, Institución de Educación Superior, dentro del año en el que cumple 46 años de creación, tiene el honor de ofrecerle a la comunidad investigativa la primera edición de su revista científica; la misma que se espera convertir en una recopilación de conocimiento y foro del pensamiento crítico investigativo constructivista, siguiendo la misión y visión de la ULVRG.

El objetivo de la presente edición es mostrar los desarrollos y descubrimientos científicos de forma que se contribuya a una mejor comprensión de la sociedad contemporánea. En este sentido, la revista se encuentra abierta a la publicación de los resultados de las investigaciones teóricas, metodológicas, o empíricas a nivel nacional e internacional.

La revista cubre un amplio rango de tópicos alineados a los objetivos del Plan Nacional del Buen Vivir que refleja la Constitución de la República del Ecuador. Los tópicos involucrados son de Comercio Exterior, Ingeniería Civil, Arquitectura, Diseño, Economía, Ciencias de la Educación, Administración Secretarial, Ciencias Administrativas, Publicidad, Mercadotecnia, Periodismo, Ciencias Contables, Educadores de Párvulos, Lenguas-Inglés, Jurisprudencia, Ingeniería Eléctrica y Biodiversidad.

Es de suma importancia destacar, que el origen de la presente revista ha sido gracias a los proyectos de investigación científica desarrollados por las diferentes Facultades y Escuelas que conforman la ULVRG.

La visión de la publicación de esta primera edición, es la de ser posicionada como fuente de información para todos aquellos profesionales que deseen obtener información adecuada para encontrar métodos factibles y poder resolver cualquier problemática de índole social, científico o académico.

Gracias a las normativas y sugerencias de los entes reguladores de las Instituciones de educación superior, se ha desarrollado este elemento de evidencia, con lo que se ve plasmado la intención de la ULVRG de seguir creciendo para lograr no solo la acreditación a nivel nacional sino también a nivel internacional.

Además de agradecer a quienes impulsaron el desarrollo de la primera edición, la nobleza llama al agradecimiento de quienes estuvieron diariamente en el mantenimiento continuo de las publicaciones, así como quienes ayudaron a realizar el arbitraje externo de evaluación y validación de los mismos para proceder a la inserción en la revista científica.

Fraterna comunidad científica, la presente recopilación de obras ha sido realizada por ustedes y para ustedes.

Saludos

MSc. Dr. Jorge Torres Prieto
Rector